

résidences immobilier

Villa sur toit Eze Village. Rare dans le secteur de Eze village, cette villa sur toit surplombe la mer et le château médiéval. A l'entrée, un vaste séjour convivial avec une véritable cheminé à insert et une cuisine ouverte totalement équipée. Une chambre avec salle de bain et un WC invité. Le tout donne sur une vaste terrasse de 110 m² avec une vue mer panoramique, sans aucun vis à vis. A l'étage, la suite parentale avec cheminé est composé d'une salle de bain avec Hammam, un large dressing et l'accès à une terrasse de 40 m². Le Duplex bénéficie d'un agréable jardin privatif de 495 m², planté ...

Eze Village rooftop villa. Rare in the Eze village area, this rooftop villa overlooks the sea and the medieval castle. At the entrance, a large, friendly living room with a real insert fireplace and a fully equipped open kitchen, a bedroom with bathroom and a guest toilet. Everything opens into a large 110 m² terrace with a panoramic sea view. Upstairs, the master suite with fireplace is composed of a bathroom with Hamam, a large dressing and access to a 40 m² terrace. The Duplex benefits from a pleasant private garden of 495 m², planted with fruit trees, three caves on the ground floor with ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





